

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja profesi merupakan kegiatan yang memberikan pengalaman penting bagi mahasiswa dalam mempersiapkan diri menghadapi dunia kerja. Di era globalisasi dan kemajuan teknologi, kompetensi dan pengalaman kerja menjadi aspek penting bagi para lulusan perguruan tinggi. Perguruan tinggi sebagai lembaga pendidikan memiliki tanggung jawab tidak hanya dalam memberikan pengetahuan teoritis, tetapi juga dalam mempersiapkan mahasiswa agar mampu bersaing di dunia kerja. Program kerja profesi menjadi salah satu metode yang efektif untuk mewujudkan tujuan tersebut.

Program kerja profesi memberikan kesempatan untuk mahasiswa menerapkan pengetahuan yang telah mereka peroleh selama perkuliahan dalam situasi kerja yang nyata. Dengan program ini, praktikan dapat memahami secara langsung tantangan yang ada di dunia kerja nyata, mengembangkan keterampilan, serta memperluas relasi yang dapat bermanfaat bagi karier praktikan di masa depan. Di bawah bimbingan mentor atau profesional berpengalaman praktikan mendapatkan kesempatan langsung untuk mengembangkan kemampuan dan pengetahuannya dalam lingkungan kerja yang sesungguhnya.

Selama mengikuti program kerja profesi, praktikan tidak hanya diperkenalkan pada teori-teori yang telah dipelajari, tetapi juga diharuskan untuk berpikir kreatif dan kritis dalam menyelesaikan masalah yang muncul di lingkungan kerja yang nyata. Program kerja profesi juga memberikan peluang bagi praktikan untuk mengembangkan *soft skills* seperti komunikasi, manajemen waktu, dan kemampuan beradaptasi yang semuanya sangat penting dalam lingkungan kerja. Dengan berinteraksi langsung dengan para profesional yang berpengalaman, praktikan dapat belajar dari praktik terbaik yang diterapkan dalam industri serta menerima bimbingan yang berharga untuk mengembangkan karier praktikan di masa yang akan datang. Dengan demikian, kerja profesi tidak hanya menjadi penghubung antara teori yang dipelajari di perkuliahan dan praktik di dunia kerja, tetapi juga sebagai wadah yang membantu mahasiswa mengembangkan pengetahuan, keterampilan, dan relasi yang diperlukan untuk masa depan.

Program ini sangat penting dalam mempersiapkan praktikan untuk menjadi profesional yang siap menghadapi berbagai tantangan di dunia kerja,

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

### **1.2.1 Maksud Kerja Profesi**

Maksud pelaksanaan kerja profesi yang dilaksanakan oleh praktikan yang menjadi motivasi dalam pengalaman ini diantaranya:

- Kerja profesi dapat menambah pengalaman bagi praktikan sebelum memasuki dunia kerja yang melibatkan berbagai kegiatan yang dirancang untuk mempersiapkan diri secara menyeluruh. Pengalaman ini juga membantu praktikan dalam meningkatkan kepercayaan diri dan kesiapan untuk menghadapi tantangan serta peluang karier di masa depan.
- Kerja profesi juga memberikan praktikan kesempatan untuk melatih disiplin dan integritas dimana praktikan perlu tanggung jawab dalam menyelesaikan pekerjaan sehari-harinya.

### **1.2.2 Tujuan Kerja Profesi**

- Salah satu tujuan praktikan dalam melaksanakan kerja profesi yaitu untuk menyelesaikan persyaratan mata kuliah Kerja Profesi. Dalam memenuhi persyaratan kelulusan mata kuliah ini, praktikan harus melalui berbagai tahapan yang melibatkan penempatan perusahaan, pelaksanaan tugas-tugas, serta penyusunan laporan akhir yang mendokumentasikan pengalaman dan pengetahuan yang diperoleh selama menjalankan kerja profesi.
- Praktikan memiliki tujuan untuk meningkatkan *soft skills* seperti kerja sama tim, komunikasi, dan pemecahan masalah yang memiliki peran krusial dalam lingkungan kerja profesional.

Dengan demikian, kerja profesi bertujuan untuk membantu praktikan memenuhi persyaratan akademik yang memperoleh pengalaman langsung di dunia kerja. Kerja Profesi di PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama, Tbk menjadi kesempatan berharga bagi praktikan dalam perjalanan pendidikan yang dapat mendukung praktikan mencapai keberhasilan di masa yang akan datang.

### 1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Instansi	:	PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama, Tbk.
Alamat Instansi	:	Jl. Taman Bintaro, RT.17/RW.8, Bintaro, Kec. Pesanggrahan, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12330
Email	:	info@jayakonstruksi.com
No. Telp	:	021-7363939
Website	:	<a href="http://jayakonstruksi.com/">http://jayakonstruksi.com/</a>

*Tabel 1.1 Tempat Kerja Profesi*

### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan kerja profesi di PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama, Tbk dari 19 Februari hingga 30 Agustus 2024 dengan jadwal kerja Senin hingga Jumat. Praktikan bekerja dari kantor *Work From Office* (WFO) selama delapan jam per hari, mulai pukul 08.30 hingga 17.30 WIB, termasuk satu jam untuk istirahat, dengan total waktu pelaksanaan Kerja Profesi mencapai 920 jam.

No	Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi	Jam Kerja	Keterangan
1	Februari	08:30 – 17:30	Senin - Jumat
2	Maret	08:30 – 17:30	Senin - Jumat
3	April	08:30 – 17:30	Senin - Jumat
4	Mei	08:30 – 17:30	Senin - Jumat
5	Juni	08:30 – 17:30	Senin - Jumat
6	Juli	08:30 – 17:30	Senin - Jumat
7	Agustus	08:30 – 17:30	Senin - Jumat

*Table 1.2 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi*